

## **Droit de réponse de la Fraternité Blanche Universelle**

— Un article, intitulé « Mort de la nonagénaire narbonnaise : de nouvelles auditions », paru le 26 août 2003 dans la rubrique « faits divers » sous la plume de M. Richard Lorente, a mis en cause l'association Fraternité Blanche Universelle en faisant état de plusieurs faits inexacts. La personne visée dans l'article, Mme Lucienne Lafuente, n'a jamais été influencée par l'association Fraternité Blanche Universelle. En outre, aucun membre ni aucun dirigeant de l'association n'a jamais entretenu le moindre lien avec Mme Lucienne Lafuente. Enfin, aucun dirigeant de l'association Fraternité Blanche Universelle n'a été entendu par les services de police dans le cadre de cette affaire. ■